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本报讯 10日上午，市人大常委会组
织部分人大常委会组成人员和人大代表
深入二七区，就我市大气污染防治情况进
行视察。

市领导白红战、赵武安、王广灿、王贵欣、
赵新中、王铁良、范强、赵书贤、黄卿参加
视察。

视察组一行先后实地察看了二七新
区北安置区项目扬尘治理现场和郑州市
垃圾综合处理厂工作现场，详细了解建筑
垃圾扬尘治理情况和垃圾处理加工再利
用情况。

在随后的座谈会上，相关负责人介绍

说，今年前5个月，二七区通过标本兼治、
源头与末端相结合，建立在线监测、动态
跟踪、全程分析、科学调整、精准考核的防
治平台，大气污染防治各项工作处于全市
前列。截至 6月 8日，二七区优良天数达
到 63天，PM2.5和 PM10累积浓度同比下
降明显；全区 278个施工工地全部纳入台
账管理，全部落实“三员”管理，基本达到
“7个 100%”标准；379家“小散乱污”企业
已完成整治取缔 326家；辖区散煤生产、
销售企业全部取缔，气代煤、电代煤工作
基本完成。

市人大常委会主任白红战就二七区

在大气污染防治工作方面取得的成绩表
示肯定，同时，希望二七区大胆探索、积极
作为，在转变城市发展方式上有所作为，
处理好环境保护和经济发展的关系，做到
两手抓、两手硬、出成果；希望二七区在大
气污染防治工作方面起到示范带动作用，
带动全市共同打赢大气污染防治攻坚战；
建议二七区在建筑工地扬尘治理“清零工
作”、建筑工地开工率等方面下大功夫，抓
好大气污染防治工作的同时抓好经济社
会发展，为郑州加快国家中心城市建设多
做贡献。
郑报融媒记者 袁帅

本报讯 近日，市政协主席王璋一行
到惠济区调研棚户区改造、大气污染防治
及“双迎攻坚”工作推进情况。市政协秘
书长陈松林陪同调研。

王璋一行先后来到王砦村棚户区改
造项目金杯冷库拆迁现场、国控点专责
区、毛庄蔬菜批发市场，察看棚户区改造
和大气污染治理措施落实情况，要求有关
责任单位严格落实建设工地“7个 100%”
标准，探索建筑垃圾清运新途径，统筹推
进环境保护工作。

在随后召开的座谈会上，王璋听取了
惠济区相关负责人的工作汇报后表示，惠
济区在推进“一持续三攻坚”工作上站位
靠前，取得了优异的成绩，目前发展势头
很好，潜力很大。

王璋要求，惠济区相关部门和单位，
要花大精力破解大气污染防治、“双迎攻
坚”与经济社会发展之间的矛盾，发挥主
观能动性，找准工作结合点，对标“7个
100%”，探索建立适应环保要求的工作新
模式和考核新机制，保持经济社会持续健

康发展。全市各级政协组织要适应新形
势，发挥“五联手”机制的优势，做到分内
工作精益求精、中心工作积极参与、日常
工作有条不紊，主动服务“一持续三攻坚”
工作，围绕棚户区改造、大气污染防治及
“双迎攻坚”等开展民主监督性协商，扎实
履职，认真建言，发出时代好声音，汇聚社
会正能量，争当积极践行者，为打赢脱贫
攻坚战、环境污染防治攻坚战、“双迎攻
坚”战，统筹推进经济持续健康发展做出
政协应有的贡献。郑报融媒记者 李爱琴

本报讯 昨日，市委常委、市纪委书
记、市“双迎攻坚”集贸市场治理指挥部
指挥长周富强带领相关部门负责人深入
郑东新区、金水区、惠济区各类市场，对上
阶段督导检查过程中精细化管理不达
标的集贸市场进行“回头看”“回头查”。
副市长万正峰、市政协副主席张建国一同
督导检查。

周富强一行先后来到郑东新区祭城农

贸市场、金水区陈砦蔬菜批发市场、万邦绿
地农产品配送中心以及惠济区毛庄农产品
批发市场。仔细查看集贸市场硬件设施、
环境卫生、防尘防蝇、通气排水、垃圾处理、
商品摆放、车辆管理等问题整改落实情
况。我市目前共有集贸市场95家，集贸市场
综合整治工作开展以来，通过全员参与、上
下联动，综合整治工作取得了阶段性成效。

周富强表示，经过前期综合整改和全

市人民的不懈努力，我市集贸市场及周边
环境有了明显的提升，集贸市场整体档次
水平大幅提高。下一步，在集贸市场标准
化、精细化管理过程中，各市场之间要相
互学习、相互借鉴、对照标准、寻找差距，
在集贸市场日常管理中推行星级化管理，
继续提升集贸市场精细化管理水平，确保
市场治理成效不反弹，推动我市集贸市场
健康有序发展。郑报融媒记者 张倩

本报讯 意外落水如何自救？他人落
水如何救援？郑州市青少年自护教育专家
将手把手教会你这些常识。暑期即将到
来，为增加青少年自我保护能力，让青少年
度过一个健康、快乐的假期，团市委日前启
动“青春自护 暑期安全”青少年暑期自护
教育暨预防未成年人溺亡专项治理活动，
为广大师生送上一堂及时的青少年自护教
育课程。

活动中，来自郑州市红十字水上义务
救援队的牛振西给大家上了第一堂自护教

育课——青少年预防溺水知识讲座。牛振
西结合自身救援经历，从专业角度为学生
们讲解了意外落水该如何自救、遇到有人
落水应如何正确施救等水上安全知识，并
和学生们积极互动，帮助他们掌握正确的
自救方法。

通过此次防溺水自护教育讲座，孩子
们了解了水上救援的不易，更学习到下水
游玩时安全的重要性。很多听课的孩子表
示，这堂课的内容使他们印象深刻，“以前只
知道溺水了很危险，现在才知道，如果方法

不对，贸然下水救人会更加危险。”
当天，来自公安、检察、消防、食品卫生

界和专业社会团体的多人被聘为“郑州市
青少年自护教育专家”，他们将会把各自掌
握的自护自救知识，在暑期里向全市青少
年传授，教会大家防拐骗、防溺水、防火灾等
专业技巧。下一步，团市委将会继续组织
各类常用的自护知识讲座，有计划地走进
社区和学校，帮助孩子们掌握必要的自护
知识，为孩子们的成长保驾护航。
郑报融媒记者 李爱琴 通讯员 郑涛

希望工程扶贫再发力
5000册图书送到
登封贫困小学

本报讯 为充分发挥“希望工程”
的品牌优势，助力“八方援”脱贫攻坚
行动，日前，团市委、市希望办携手爱
心人士走进登封市君召乡胥店小学，
共同开展八方援·助成长——“小苗
郑青”主题公益活动。

活动现场，爱心企业向该校捐赠
“希望图书室”一座，课外图书5000册
及近百件体育器材，总价值达11万元。

今后，团市委、市希望办将通过
继续实施教育扶贫，为孩子们创造更
好的生活、学习条件，让他们放飞梦
想、快乐成长。
郑报融媒记者 李爱琴
通讯员 张志君

创建全国慈善城市
“温暖二七”成“新动能”

本报讯 从感动中国人物胡佩兰、
陇海大院的推出，到“中国好同学”、
“三味故事”爱心餐馆等一大批先进事
迹不断涌现，马昕、方秀云 2个家庭
入选第一届全国文明家庭，善言、善
行、善心在二七蔚然成风，“温暖二
七”已成为一个慈善品牌，为我市创
建全国慈善城市增添“新动能”。

近日，由郑州慈善总会、二七区委
联合主办的“温暖二七”建设工作媒体
记者座谈会举行，就“温暖二七”建设
工作进展、整体框架和平台建设、项目
运作等情况进行详细解读。

据了解，“温暖二七”从关注民生
需求出发，以“平台建设和项目实施”
为抓手，在强化政府公共服务职能基
础上，以关爱老、少、妇、困难和特殊群
体为重点，搭建“四大平台”、实施“八
大行动”、开展“三年行动计划”。
郑报融媒记者 裴蕾

数字城管进社区
助推“双迎攻坚”战

本报讯 记者昨日从市数字化城
市管理指挥中心了解到，为充分挖掘
数字城管平台自身潜力，郑州创新性
地开展数字城管进社区活动，加大城
管案件派遣力度，将乱张贴、乱堆放等
城市管理细节纳入数字城管督办工作
范围，全力助推“双迎攻坚”战。

市数字化城市管理指挥中心有关
负责人介绍，围绕数字化城市管理工
作，大力开展以“数字城管进社区”为
主题的社区共建活动，加大城管案件
派遣力度，同时强化城管案件督办协
调职能。通过建立案件督办协调责任
制，明确协调人员、职责要求、办结时
限、工作标准，截至目前，今年已派遣
案件524012件，派遣率达到100%，共
协调案件3103件（包括现场协调和电
话协调），实现了督办协调工作“零差
错、零反复”。
郑报融媒记者 李爱琴 通讯员 张勇

环境保护与经济发展
两手抓两手硬出成果

找准工作结合点
建立环保新模式

推行星级管理
推动集贸市场健康有序发展

我市启动青少年暑期自护教育
多人被聘为自护教育专家

■快读


